



## PROPOSAL / VORLAGE

**ATIBOX WORLD SHOW  
MALMÖ / SWEDEN 2018**  
The Swedish Boxer Club's  
Application for hosting and  
organizing the ATIBOX World  
Show in Malmö/Sweden 2018

The Swedish Boxer Club hereby applies to be commissioned to host and organize the ATIBOX WORLD SHOW in Malmö/Sweden 2018.

The ATIBOX World Show in Malmö/Sweden will be the first ever in one of the Nordic countries, which will underline that ATIBOX covers all parts of Europe.

An ATIBOX World Show held in one of the Nordic countries will strengthen the Nordic Boxer Clubs' and their communities' identification with the ATIBOX Organization.

**ATIBOX WELTAUSSTELLUNG  
MALMÖ / SCHWEDEN 2018**  
*Antrag des Schwedischen  
Boxer-Klubs zur Durchführung  
die ATIBOX Weltausstellung in  
Malmö/Schweden 2018*

*Der Schwedische Boxer-Klub stellt hiermit den Antrag, zur Durchführung die ATIBOX Weltausstellung in Malmö/Schweden 2018 mit der Aufgabe als Gastgeber und Organisator beauftragt zu werden.*

*Die 2018 ATIBOX Weltausstellung in Malmö/Schweden, wird die erste sein, die jemals in einem der nordischen Ländern durchgeführt wurde; unterstreicht damit, dass die ATIBOX-Organisation alle Teile des Europas umfasst.*

*Die Durchführung einer ATIBOX Weltausstellung in einer den nordischen Ländern wird auch die Identifikation der nordischen Boxer-Klubs und deren Mitgliedern mit ATIBOX stärken.*

## The Swedish Boxer Club

The Swedish Boxer Club was founded in 1962 and currently has over 1000 members many of which are active with working dog trials, obedience and dog showing.

The Swedish Boxer Club is a breed club affiliate to the Swedish Working Dog Club, which celebrates its 100 year anniversary in 2018. Our main parent organization is the Swedish Kennel Club.

Each year the Swedish Boxer Club organizes the SM Event (Swedish Championship) with about 200 competitors participating in working dog, obedience and show events.

The Swedish Boxer Club holds nine Boxer Specialty Shows with a total of about 500 adults and 100 puppies participating.

## Sponsors

As the main sponsor, the City of Malmö welcomes all exhibitors and visitors to ATIBOX World Boxer Show in Malmö. Royal Canin is also a sponsor.

Ribersborg - Area for the ATIBOX World Show 2018 in Malmö/Sweden.

## Der Schwedische Boxer-Klub

Der Schwedische Boxer-Klub wurde in 1962 gegründet und hat derzeit über 1000 Mitgliedern, von denen viele mit Gebrauchshundearbeit, Obedience und Zuchtschauen aktiv sind.

Der Schwedische Boxer-Klub ist ein Rasse-Klub Mitglied des Schwedischen Gebrauchshundevereins, der im Jahr 2018 sein 100-jähriges Jubiläum feiert. Unsere Hauptorganisation ist der Schwedischen Kennel Klub.

Jedes Jahr wird von dem Boxer-Klub die SM-Veranstaltung (Schwedische Meisterschaft) mit ca. 200 Teilnehmern in Gebrauchshunde, Obedience- und Zuchtschau-Aktivitäten durchgeführt.

Der Schwedische Boxer-Klub organisiert jedes Jahr neun verschiedene Boxer-Spezial-Zuchtschauen mit insgesamt ca. 500 Erwachsene und 100 Welpen teilnehmen.

## Sponsoren

Malmö Stadt als Hauptsponsor begrüsst allen Teilnehmern und Besucher zu der ATIBOX Weltausstellung in Malmö. Auch Royal Canin ist ein Sponsor.

Ribersborg - Bereich für ATIBOX Weltausstellung 2018 in Malmö/Schweden.



## Ribersborg/Malmö - Show Location

The ATIBOX Show would be located in the City of Malmö, close to the Øresund Bridge with approximately two hours drive from the German-Danish border.

Malmö is Sweden's third largest city and, along with Copenhagen, forms the 'Øresund Region' with close proximity to the continent via the Øresund Bridge and the Copenhagen Airport.

The Show Grounds are located in Ribersborg, a beach and leisure area located centrally in Malmö. The area offers generous lawns with plenty of space for the judging rings, trade stands, parking and caravans for the exhibitors. Malmö City Centre is within walking distance.

At Ribersborg the Swedish Championship in Working Trials and IPO have been successfully staged. It has also hosted European Eventing Championship.

In the month of May the air temperature in Malmö normally ranges between 15 and 20 degrees Celsius.

## Accommodation

The exhibitors are offered caravan places within the show location Ribersborg. 2-4 km from Ribersborg the full and generous selection of hotels in Malmö can be chosen from. Four star campingsite First Camp Malmö Sibbarp offers full service and stunning sight over the Øresund Bridge 5 km from Ribersborg.

## Ribersborg/Malmö - Veranstaltungsort

Die Veranstaltungsort befindet sich in Malmö Stadt, in der Nähe der Öresund-Brücke mit etwa zwei Stunden Autofahrt von der Deutsch-Dänischen Grenze.

Malmö ist die drittgrößte Stadt Schwedens und bildet zusammen mit Kopenhagen, die Region Öresund mit unmittelbarer Nähe zum Kontinent durch die Öresund-Brücke und der Kopenhagen-Flughafen.

Das Ausstellungsgelände befindet sich in Ribersborg, ein Strand- und Erholungsgebiet in einer zentralen Lage von Malmö. Das Gebiet bietet großzügige Rasenflächen mit viel Platz für die Richter-Ringe, Verkaufsstände, Parkplätze und Camping-Wohnwagen für die Teilnehmern. Malmö Stadtzentrum ist zu Fuß erreichbar.

Am Standort Ribersborg hat Gebrauchshunde SM und IPO Veranstaltungen erfolgreich stattgefunden. Er hat auch das europäische Meisterschaft in Eventing beherbergt.

Im Monat Mai ist normalerweise die Lufttemperatur in Malmö zwischen 15 und 20 Grad Celsius.

## Übernachtung

Teilnehmer werden Camping Wohnwagen-Plätze innerhalb der Ribersborg Ausstellungsgelände angeboten. Ca 2-4 Km Entfernung von Ribersborg steht das grosse Hotelangebot in Malmö zur Auswahl. Vier-Sterne-Campingplatz First Camp Malmö Sibbarp bietet einen umfangreichen Service mit atemberaubenden Ausblick auf Öresund-Brücke 5 Km von Ribersborg entfernt.



## Travel Connections

For those who travel by plane, it is easy to reach Malmö via Copenhagen International Airport with many connections to the whole of Europe. Travel time from Copenhagen Airport to Malmö Central Station is 20 minutes, from where it is easy to reach the show grounds in Ribersborg by bus, taxi or foot.

Motorists have a smooth route with good ferry connections and the Øresund Bridge connecting Sweden with Denmark.

Travelling with dogs to Sweden is now easy. Of course, we will help you with the formalities.

## Anreise

Für diejenigen, die mit Flugzeug anreisen, ist es einfach Malmö über Kopenhagen Flughafen, mit vielen Verbindungen zu ganz Europa zu erreichen. Fahrzeit von Kopenhagen Flughafen nach Malmö Hauptbahnhof beträgt 20 Minuten, wovon es einfach ist, mit Bus, Taxi oder zu Fuß das Ausstellungsgelände zu erreichen.

Autofahrer haben eine glatte Route mit guten Fähre-Verbindungen und die Öresund-Brücke, die Schweden und Dänemark verbindet.

Anreise mit Hunden nach Schweden ist jetzt einfach, natürlich helfen wir Ihnen bei den Formalitäten.



There are a number of ferry services between the Continent and Scandinavia, some of which are:

Puttgarden-Rødby (50 min)  
Rostock-Gedser (2 hrs)  
Rostock-Trelleborg (6 hrs)

Berlin-Malmö 6 hrs drive (460 km)  
Munich-Malmö 11.5 hrs drive (1015 km)  
Milan-Malmö 16 hrs drive (1470 km)

Es gibt eine Reihe von Fährverbindungen zwischen dem Kontinent und Skandinavien, von denen einige:

Puttgarden-Rødby (50 Min)  
Rostock-Gedser (2 Std)  
Rostock-Trelleborg (6 Std)

Berlin-Malmö 6 Std Autofahrt (460 Km)  
München-Malmö 11,5 Std Autofahrt (1015 Km)  
Milano-Malmö 16 Std Autofahrt (1470 Km)

The Swedish Boxer Club will attempt to make ATIBOX a special and different experience for visitors and exhibitors. We want to stage a top-class world show with interesting workshops and unforgettable festivities.

We would also like to take advantage of the opportunity to show off the Boxer Breed to a larger audience and make ATIBOX even more known in the Nordic countries.

Welcome to the ATIBOX World Show in Malmö/Sweden 2018!

Der Schwedische Boxer-Klub wird ATIBOX zu ein besonderes Erlebnis für Besucher und Aussteller ermöglichen. Wir werden eine hochkarätige Weltausstellung mit interessanten Workshops und unvergessliche Festlichkeiten organisieren.

Wir möchten auch die Gelegenheit nutzen, unsere Boxer zu einem größeren Publikum vorzustellen und ATIBOX in den nordischen Ländern noch mehr bekannt zu machen.

Herzlich Willkommen zu der ATIBOX Weltausstellung in Malmö/Schweden 2018!

Anders Härnman

President of the Swedish Boxer Club Präsident des Schwedischen Boxer-Klub